



## **Paul Eric Kingue ne met pas les gants quand il faut tirer sur Maurice Kamto et son parti le MRC.**

L'allié d'hier est devenu incontrôlable, le maire de la commune de Njombe Penja, ne rate plus la moindre occasion qui se présente à lui pour sortir sa tronçonneuse contre camarade de lutte et ex co-détenu Maurice Kamto.

Dans un récent entretien accordé à d'ABK radio, Paul Eric Kingue a porté une autre charge contre son ancien bras droit. Il a évoqué pour la première fois une somme de plus 36 millions de Fcfa reçue en prisons par Maurice Kamto.

Paul Eric Kingue a laissé entendre que le leader du MRC, avait quitté la prison principale de Kondengui avec une rondelette somme de plus 36 millions de Fcfa. « **Patrice Nganang que le MRC insulte aujourd'hui avait envoyé 14 millions de FCfa** », dit Paul Eric Kingue , mais chose curieuse « **Kamto est rentré chez lui avec 36 millions alors que Je croyais qu'il allait dire "Paul Eric Kingue, prends même 500 mille Francs pour payer les factures"...A cette époque j'avais deux véhicules qui étaient à plats. A la sortie de la prison, j'ai pris mon taxi pour rentrer chez moi, alors Maurice Kamto avait dans sa mallette 36Millions 700 mille Francs CFA** ».

Au cours du même entretien, Paul Eric Kingue a confié que Maurice Kamto durant leur séjour carcéral, recevait les ministres et autres directeurs d'entreprises. D'ailleurs, il a soutenu que ces derniers sont à la manœuvre dans les actions que mènent Maurice Kamto et qu'il pourra donner les noms le moment venu.